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CONSEJO PROVINCIAL
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS

ACTA DE LA SESIÓN INAUGURAL DEL H. CONSEJO PROVINCIAL
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS, CELEBRADA

EL 02 DE JUNIO DE 2023

En la ciudad de Guayaquil, a los dos días del mes de junio del añodos mil veintitrés, siendo las
catorce horas con treinta minutos, con la concurrencia de Marcela Aguiñaga Vallejo, prefecta

provincial del Guayas, los señoresconsejeros que integran el Consejo Provincial y actuando en
calidad de secretario encargado, el abogado Wingchan León Ging, se inicia la sesión inaugural
convocada para el día de hoy. En este estado interviene.- LA SEÑORA PREFECTA: "Buenas
tardes con todos y con todas, que honor y que gusto de estar aquí, este es nuestro primer
consejo provincial. Gracias a todos los compañeros alcaldes, alcaldesas, representantes de

juntas parroquiales y por supuesto a la comunidad, a los guayasenses, bienvenidos, esta es su

casa. Y quiero sin duda alguna, hacer un reconocimiento especial a nuestro alcalde de Durán,
estamos contigo. En honor al tiempo de todos, señor secretario proceda a constatar el cuórum
exigido por la ley que corresponde a esta sesión inaugural del H. Consejo Provincial del

Guayas".- EL SEÑOR SECRETARIO ENCARGADO: "Con su venia señora prefecta, procedo a

constatar el cuórum de ley de la presente sesión. Consejeros(as): Serrano Bonilla Carlos

Guillermo, presente; en representación de Álvarez Henriques Aquiles David, vicealcaldesa

Blanca López Castro, presente; Ayala Mendoza Alexandra Janeth, presente; Balladares Espinoza
Gilmar Gabriel, ausente; Calderón CalleValeria Alba, presente; Cantos Acosta Rodolfo Sebastián,
presente; Cañizares Villamar Wilson, presente; Chonillo Breihl Luis Esteban, presente; Gómez
Quezada Sandy Katherine, presente; Herrera Méndez Ángela Francisca, ausente; Jaramillo
ToapantaNery Javier, presente; Loor Zambrano Nancy Mirella, ausente; Meza Tobar Julio Galo,
presente; Morán Espinoza Isidro, presente; Moreira Tomalá Rommel Franklin, presente;

Moreno Pérez Milton, ausente; Olivares Coll Katherine Viviana, presente; Orellana Martínez
Adán Isidro, presente; Orellana Ortíz Pedro Antonio, presente; Quinto Castro Álex Isidro,

presente; Rivera Gutiérrez JuanCarlos, ausente; Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, presente;
Ruíz Castro Christian Rolando, presente; Salas Cercado Marvin Santiago, presente; Solines
Chacón Pedro Enrique, presente; Suárez Bedor Luis Alfredo, presente; Suárez Peñafiel Cristian
Boris, presente; Tenezaca López Mabel Michell, presente; Urquizo Mora Ubaldo Isidro,

presente; Vera Barcos Luis Alfredo, presente; Vargas Córdova María Fernanda, presente; Vargas
Matamoros Luis Felipe, presente; en representación de Juan JoséYúnez Nowak, concejal Andrés
Aguirre Plaza, presente. Le informo señora prefecta que se encuentran veintiocho (28)
consejeros; por 10 tanto, existe el cuórumque dispone la ley".- LA SEÑORA PREFECTA:
"Muchísimas gracias a todos, miembros de este Consejo. Damos paso señor secretario
encargado una vez que ha verificado el quórum de ley, sírvase por favor dar lectura del orden
del día".- SEÑOR SECRETARIO ENCARGADO: "Con su venia señora prefecta, procedo a dar
lectura del orden del día de la presente sesión ordinaria: 1) Conocimiento y resolución por parte
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del H. Consejo Provincial del Guayas, de la renuncia presentada por el abogado Víctor Mieles

Cabal, al cargo de Secretario General del H. Consejo Provincial del Guayas. 2) Presentación de la

terna al pleno, por parte de Marcela Aguiñaga Vallejo, Prefecta Provincial del Guayas, para la

designación del Secretario General del H. Consejo Provincial del Guayas, de acuerdo a 10

establecido en los artículos 47 letra O, 317 y 357 del Código Orgánico de Organización
Territorial, Autonomía y Descentralización, en razón de la renuncia de quien ocupó el

mencionado cargo. 3) Lectura para conocimiento y resolución del 1-1. Consejo Provincial del

Guayas del acta de la sesión extraordinaria del 10 de mayo de 2023. 4) Conformación de las

Comisiones Permanentes del H. Consejo Provincial del Guayas, al tenor de 10 establecido en los

artículos 326 y 327 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y
Descentralización, y del Reglamento de Funcionamiento de las Comisiones Permanentes,

Especiales y Técnicas del Consejo. 5) Designación por parte del Pleno del H. Consejo Provincial
de un delegado al directorio de la empresa pública provincial CONSTRUGUAYAS EP, de acuerdo

a 10 establecido en el literal C del artículo 7 de la Ordenanza de Funcionamiento de la Empresa
Pública de Construcciones del Gobierno Autónomo Provincial del Guayas. 6) Designación por
parte del Pleno de H. Consejo Provincial de un delegado, representante de la sociedad civil al
directorio de la empresa pública provincial CONSTRUGUAYAS EP, de acuerdo a 10 establecido

en el literal D del artículo 7 de la Ordenanza de Funcionamiento de la Empresa Pública de

Construcciones del Gobierno Autónomo Provincial del Guayas. 7) Aprobación del Reglamento
de Procedimiento de Sesiones del H. Consejo Provincial del Guayas. 8) Puntos varios. Hasta aquí
la lectura del orden del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor secretario encargado,

señores consejeros, moción para la aprobación del orden del día".- CONSEJERO NERY

JARAMILLO: "Mociono la aprobación del orden del día de la Sesión Inaugural del Honorable

Consejo Provincial del Gobieno Autónomo Descentralizado del Guayas".- LA SEÑORA

PREFECTA: "Muchas gracias, consejero Jaramillo".- CONSEJERO MARVIN SALAS: "Apoyo la

moción señoraprefecta".- LA SEÑORA PREFECTA: "Señor secretario, sírvase tomar votación".-
EL SEÑOR SECRETARIO ENCARGADO: "Señora prefecta, anuncio que se han incorporado a la

sesión, los consejeros Milton Moreno y Juan Rivera, por 10 tanto, contamos con treinta (30)

consejeros presentes. Su voto señores consejeros. Consejeros(as): Serrano Bonilla Carlos

Guillermo, a favor; Ayala Mendoza Alexandra Janeth, a favor; Calderón Calle Valeria Alba, a favor;
Cantos Acosta Rodolfo Sebastián, a favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor; Chonillo Breihl Luis

Esteban, a favor; Gómez Quezada Sandy Katherine, a favor; Jaramillo Toapanta Nery Javier, a favor;
Meza Tobar Julio Galo, a favor; Morán Espinoza Isidro, a favor; Moreira Tomalá Rommel Franklin, a
favor; Moreno Pérez Milton, a favor; Olivares Coll Katherine Viviana, a favor; Orellana Martínez Adán
Isidro, a favor; Orellana Ortíz Pedro Antonio, a favor; Quinto Castro Álex Isidro, a favor; Rivera
Gutiérrez Juan Carlos, a favor; Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, a favor; Ruíz Castro Christian

Rolando, a favor; Salas Cercado Marvin Santiago, a favor; Solines Chacón Pedro Enrique, a favor;
Suárez Bedor Luis Alfredo, a favor; Suárez Peñafiel Cristian Boris, a favor; Tenezaca López Mabel
Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo Isidro, a favor; Vera Barcos Luis Alfredo, a favor; Vargas

2



O

CONSEJO PROVD{CIIL
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS

Córdova María Fernanda, a favor; Vargas Matamoros Luis Felipe, a favor. Le informo señora
prefecta, que por la moción presentada por el consejero Nery Jaramillo, apoyada por Marvin
Salas y demás asistentes a la presente sesión, ha sido aprobada la moción. Por 10 tanto, EL H.

CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS
RESUELVE POR UNANIMIDAD APROBAR EL ORDEN DEL DÍA DE LA PRESENTE SESIÓN".-
LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor secretario sírvaseleer el primer punto del orden del
día".- EL SEÑOR SECRETARIO ENCARGADO: PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA:
"Conocimiento y resolución por parte del H. Consejo Provincial del Guayas, de la

renunciapresentada por el abogado Víctor Mieles Cabal, al cargo de Secretario General
del H. Consejo Provincial del Guayas. Hasta aquí la lectura del primer punto del orden del día".

LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor secretario, proceda a dar lectura a la comunicación
presentada por ei secretario".- EL SEÑOR SECRETARIO ENCARGADO: "Carta dirigida a la
prefecta de aquel entonces, señoraSusana González Rosado, prefecta provincial del Guayas de
aquella época.Guayaquil, 25 de abril de 2023; De mis consideraciones; Por medio del presente,

pongo a vuestro conocimiento mi renuncia irrevocable al cargo de secretario general de esta
corporación provincial, mismo que vengo desempeñando desde el 03 de julio de 2020 hasta la
actualidad, siendo mi último día de labores el martes 02 de mayo de 2023. Quiero aprovechar
esta comunicación, para agradecer la oportunidad y confianza brindada al suscrito a 10 largo de
su gestión, 10 que permitió cumplir a cabalidad con los objetivos de la Secretaría General. De la

manera más sincera, le deseo éxitos en su vida personal y profesional. Atentamente, Abg. Víctor
Mieles Cabal".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor secretario, moción para la aprobación
del primer punto del orden del día".- CONSEJERA SANDY GÓMEZ: "Buenas tardes señora
prefecta, mociono que se apruebe el primer punto del orden del día".- LA SEÑORA PREFECTA:
"Muchas gracias, ¿hay algún apoyo a la moción?".- CONSEJERA VIVIANA OLIVARES: "Yo apoyo
la moción de la consejera Gómez".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias consejera Olivares, señor
secretario, sírvasetomar votación".- EL SEÑOR SECRETARIO ENCARGADO: "Señora prefecta,
anuncio que se ha incorporado a la sesión, el consejero Gilmar Balladares, por 10 tanto,

contamos con treinta y un (31) consejeros presentes. Su voto señores consejeros.
Consejeros(as): Serrano Bonilla Carlos Guillermo, a favor; Ayala Mendoza Alexandra Janeth, a
favor; Balladares Espinoza Gilmar Gabriel, a favor; Calderón Calle Valeria Alba, a favor; Cantos
Acosta Rodolfo Sebastián, a favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor; Chonillo Breihl Luis
Esteban, a favor; Gómez Quezada Sandy Katherine, a favor; Jaramillo Toapanta Nery Javier, a
favor; Meza Tobar Julio Galo, a favor; Morán Espinoza Isidro, a favor; Moreira Tomalá Rommel
Franklin, a favor; Moreno Pérez Milton, a favor; Olivares Coll Katherine Viviana, a favor;
Orellana MartínezAdán Isidro, a favor; Orellana Ortíz Pedro Antonio, a favor; Quinto Castro Alex
Isidro, a favor; Rivera Gutiérrez Juan Carlos, a favor; Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, a
favor; Ruíz Castro Christian Rolando, a favor; Salas Cercado Marvin Santiago, a favor; Solines
Chacón Pedro Enrique, a favor; Suárez Bedor Luis Alfredo, a favor; Suárez Peñafiel Cristian
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Boris, a favor; Tenezaca López Mabel Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo Isidro, a favor; Vera
Barcos Luis Alfredo, a favor; Vargas Córdova María Fernanda, a favor; Vargas Matamoros Luis
Felipe, a favor. Le informo señoraprefecta, que la moción presentada por la consejera Sandy
Gómez, apoyada por Viviana Olivares, ha sido aprobada".- LA SEÑORA PREFECTA: "Muchas
gracias señor secretario, sírvasedar lectura al segundo punto del orden del día, no sin antes

dejar constante en acta que EL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS RESUELVE POR UNANIMIDAD ACEPTAR LA RENUNCIA
PRESENTADAPOR EL ABG. VÍCTOR MIELES CABAL AL CARGO DE SECRETARIO GENERAL
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PROVINCIAL DEL GUAYAS". Segundo

punto del orden del día, señorsecretario".- EL SEÑORSECRETARIO ENCARGADO: "SEGUNDO

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Presentación de la terna al pleno, por parte de Marcela
Aguiñaga Vallejo, Prefecta Provincial del Guayas, para la designación del Secretario
General del H. Consejo Provincial del Guayas, de acuerdo a 10 establecido en los artículos

47 letra O, 317 y 357 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y
Descentralización, en razónde la renuncia de quien ocupó el mencionado cargo. Hasta

aquí la lectura del segundo punto del orden del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor
secretario proceda con la lectura de la terna presentada por esta autoridad y puesta a

consideración de ustedes señoresconsejeros, la cual está integrada por grandes profesionales

con vasta experiencia en el sector público como privado".- EL SEÑOR SECRETARIO
ENCARGADO: "Ha sido presentada la terna de los señores:José Ricardo Gálvez Valderrama,

Wilmer Aníbal Velasco Orellana, y Álvaro Eduardo Suárez Delgado, los cuales constan en la

carpeta que se les ha entregado a los consejeros para que sean tomadas a su consideración y
elegir al secretario general titular".- LA SEÑORA PREFECTA: "Moción para la aprobación del

segundo punto del orden del día".- CONSEJERA MABEL TENEZACA: "Hemos recibido la terna

por parte de su equipo donde vemos grandes perfiles de tres grandes profesionales del derecho,

pero por tal motivo, analizando cada uno de estos perfiles, quiero elevar a moción y el apoyo de
mis compañeros consejeros, el nombre del señorJosé Ricardo Gálvez Valderrama,para ocupar
el noble trabajo de ser secretario de este consejo provincial".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias
señora consejera Mabel Tenezaca, ¿hay apoyo a esta moción?".- CONSEJERA SANDY GÓMEZ:
"Señora prefecta, apoyo la moción de la consejera Tenezaca".- LA SEÑORA PREFECTA: "Señor
secretario, tome votación de lamoción planteada por la consejera Mabel Tenezaca".- EL SEÑOR
SECRETARIO ENCARGADO: "Señores consejeros su voto por favor. Consejeros(as): Serrano

Bonilla Carlos Guillermo, a favor; Ayala Mendoza Alexandra Janeth, a favor; Balladares Espinoza
Gilmar Gabriel, a favor; Calderón Calle Valeria Alba, a favor; Cantos Acosta Rodolfo Sebastián, a

favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor; Chonillo Breihl Luis Esteban, a favor; Gómez Quezada
Sandy Katherine, a favor; Jaramillo Toapanta Nery Javier, a favor; Meza Tobar Julio Galo, a favor;
Morán Espinoza Isidro, a favor; Moreira Tomalá Rommel Franklin, a favor; Moreno Pérez Milton, a

favor; Olivares Coll Katherine Viviana, a favor; Orellana Martínez Adán Isidro, a favor; Orellana Ortíz

Pedro Antonio, a favor; Quinto Castro Alex Isidro, a favor; Rivera Gutiérrez Juan Carlos, a favor;
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Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, a favor; Ruíz Castro Christian Rolando, a favor; Salas Cercado
Marvin Santiago, a favor; Solines Chacón Pedro Enrique, a favor; Suárez Bedor Luis Alfredo, a favor;
Suárez Peñafiel Cristian Boris, a favor; Tenezaca López Mabel Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo
Isidro, a favor; Vera Barcos Luis Alfredo, a favor; Vargas Córdova María Fernanda, a favor; Vargas
Matamoros Luis Felipe, a favor. Le informo señoraprefecta, que por la moción presentada por la

consejera Mabel Tenezaca, apoyada por la consejera Sandy Gómez, han votado por unanimidad
a favor del abogado JoséRicardo Gálvez Valderrama. Por 10 tanto, EL H. CONSEJO PROVINCIAL
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS RESUELVE POR
UNANIMIDAD DESIGNAR AL ABOGADO JOSÉRICARDO GÁLVEZ VALDERRAMA, coM0
SECRETARIO DEL CONSEJO PROVINCIALDEL GUAYAS. DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO
EN LOS ARTÍCULOS 47 LETRA 0 317 Y 357 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN
TERRITORIAL AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN EN RAZÓN DE LA RENUNCIA DE
QUIEN OCUPÓ EL MENCIONADO CARGO".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias, le pedimos a

nuestro nuevo secretario que nos acompañe por favor".- EL SEÑOR SECRETARIO:
"Compañeras y compañeros consejeros, señoraprefecta, señorviceprefecto, compañeros de la
mesa directiva y por supuesto la ciudadanía en general, quería básicamente agradecerles por
esta responsabilidad que el día de hoy han puesto sobre mis hombros. Gracias por todo,

compañeras y compañeros, señora prefecta muchas gracias por su confianza, y continuemos
con la sesión si usted está de acuerdo".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor secretario,
bienvenido a ser parte del equipo del cambio. De por favor lectura al tercer punto del orden del

día".- EL SEÑOR SECRETARIO: "TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Lectura para
conocimiento y resolución del H. Consejo Provincial del Guayas del acta de la sesión
extraordinaria del 10 de mayo de 2023". Hasta aquí la lectura del tercer punto del orden del
día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señorsecretario, este punto es para análisis de ustedes
señoresmiembros del consejo. Alguien solicita la palabra, consejero Luis Suárez".- CONSEJERO
LUIS SUÁREZ: "Señora prefecta, compañeros consejeros. Hemos recibido los habilitantes
respectivos sobre este tema específico y dentro de los habilitantes vemos que no consta la firma

de la ex prefecta Susana González ni del abogado Héctor. Elevo a moción para que este punto
no se apruebe en estos momentos".- LA SEÑORA PREFECTA: "Hay una moción planteada por
el consejero Luis Suárez, hay el apoyo del consejero de Nery Jaramillo de no acoger y rechazar
este punto relacionado al Acta. Es un acta que ha estado en Secretaría sin firma de la ex prefecta
saliente, así como también del secretario de ese momento. Hay una moción presentada, señor
secretario tome votación".- EL SEÑOR SECRETARIO: "Señora prefecta, anuncio que se ha

incorporado a la sesión, la consejera Angela Herrera, por 10 tanto, contamos con treinta y dos
(32) consejeros presentes. Señores consejeros su voto por favor. Consejeros(as): Serrano
Bonilla Carlos Guillermo, a favor; Ayala Mendoza Alexandra Janeth, a favor; Balladares Espinoza
Gilmar Gabriel, a favor; Calderón Calle Valeria Alba, a favor; Cantos Acosta Rodolfo Sebastián, a
favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor; Chonillo Breihl Luis Esteban, a favor; Gómez Quezada
Sandy Katherine, a favor; Herrera Méndez Ángela Francisca, a favor; Jaramillo Toapanta Nery
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Javier, a favor; Meza Tobar Julio Galo, a favor; Morán Espinoza Isidro, a favor; Moreira Tomalá
Rommel Franklin, a favor; Moreno Pérez Milton, a favor; Olivares Coll Katherine Viviana, a favor;
Orellana Martínez Adán Isidro, a favor; Orellana Ortíz Pedro Antonio, a favor; Quinto Castro Alex
Isidro, a favor; Rivera Gutiérrez Juan Carlos, a favor; Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, a

favor; Ruíz Castro Christian Rolando, a favor; Salas Cercado Marvin Santiago, a favor; Solines
Chacón Pedro Enrique, a favor; Suárez Bedor Luis Alfredo, a favor; Suárez Peñafiel Cristian

Boris, a favor; TenezacaLópez Mabel Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo Isidro, a favor; Vera
Barcos Luis Alfredo, a favor; Vargas Córdova María Fernanda, a favor; Vargas Matamoros Luis
Felipe, a favor. Le informo señoraprefecta que la moción por el consejero Luis Suárez, apoyada

por el consejero Nery Jaramillo y demás asistentes, ha sido aprobada por mayoría".- LA
SEÑORA PREFECTA: "Que conste en acta señor secretario, que EL H. CONSEJO PROVINCIAL
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS RESUELVE POR
UNANIMIDAD RECHAZAR EL ACTADE LA sEs1óN EXTRAORDINARIADEL 10 DEMAYO DE

2023 POR FALTA DE SUSCRIPCIÓN. Sírvase por favor notificar por Secretaría a las

autoridades de ese entonces. Proceda a dar lectura al cuarto punto de orden del día".- EL SEÑOR
SECRETARIO: "CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Conformación de las Comisiones
Permanentes del Ha Consejo Provincial del Guayas, al tenor de 10 establecido en los

artículos 326 y 327 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y
Descentralización, y del Reglamento de Funcionamiento de las Comisiones
Permanentes, Especiales y Técnicas del Consejo.Hasta aquí la lectura del cuarto punto del

orden del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor secretario, ¿alguna moción en este
punto? Consejera Vargas, tiene la palabra".- LA CONSEJERA MARÍA FERNANDA VARGAS:
Señora prefecta, compañeros consejeros presentes, ante el pleno de esta corporación
provincial, presento una terna sugerida de comisiones permanentes en las que se encuentran
los consejeros y consejeras que conforman el Consejo Provincial del Guayas".- LA SEÑORA
PREFECTA: "Señor secretario, usted tiene la moción planteada que ha sido entregada por
Secretaría General, sírvase por favor dar lectura".- EL SEÑOR SECRETARIO: "La propuesta de

Comisiones entregada por la consejera María FernandaVargas, se integra de la siguiente forma:
COMISIÓN DE MESA: Marcela Aguiñaga, Carlos Serrano, Mabel Tenezaca; COMISIÓN DE

LEGISLACIÓN: Luis Suárez, presidente, Aquiles Álvarez, Gilmar Balladares, Cristian Suarez ,

Pedro Solines, Valeria Calderón, Alex Quinto; COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN Y PRESUPUESTO:
Sandy Gómez, presidenta, Luis Chonillo, María Fernanda Vargas, Viviana Olivares, Isidro Morán,

Marvin salas, Nery Jaramillo; COMISIÓN DE EXCUSAS Y CALIFICACIONES: Nery Jaramillo,
presidente, Sandy Gómez, Marvin Salas, Ángela Herrera, Alexandra Ayala, Galo Meza, Mauricio
Rosado; COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN: Pedro Solines, presidente, Mauricio Rosado, María
Fernanda Vargas, Nancy Loor, Milton Moreno, Viviana Olivares, Luis Vargas; COMISIÓN DE

IGUALDAD Y GÉNERO: Mabel Tenezaca, presidenta, Valeria Calderón, Pedro Orellana, Luis Vera,
Ángela Herrera, Rodolfo Cantos, Christian Ruíz; COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ Y
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ADOLESCENCIA: Wilson Cañizares, presidente, Juan Rivera, JuanYúnez, Ubaldo Urquizo, Milton
Moreno, Rommel Moreira, Isidro Orellana. Hasta aquí la lectura de las Comisiones.- LA SEÑORA
PREFECTA: "Gracias señor secretario, esta es una moción planteada por la consejera Vargas,

¿hay apoyo a esta moción?".- LA CONSEJERA VIVIANA OLIVARES: "Apoyo la terna presentada

por la consejera Vargas, señoraprefecta".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias consejera Olivares,

señor secretario, sírvasetomar votación".- EL SEÑOR SECRETARIO: "Señores consejeros su

voto por favor. Consejeros(as): Serrano Bonilla Carlos Guillermo, a favor; Ayala Mendoza
Alexandra Janeth, a favor; Balladares Espinoza Gilmar Gabriel, a favor; Calderón Calle Valeria
Alba, a favor; Cantos Acosta Rodolfo Sebastián, a favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor;
Chonillo Breihl Luis Esteban, a favor; Gómez Quezada Sandy Katherine, a favor; Herrera Méndez
Angela Francisca, a favor; Jaramillo ToapantaNery Javier, a favor; Meza Tobar Julio Galo, a favor;
Morán Espinoza Isidro, a favor; Moreira Tomalá Rommel Franklin, a favor; Moreno Pérez
Milton, a favor; Olivares Coll Katherine Viviana, a favor; Orellana Martínez Adán Isidro, a favor;
Orellana Ortíz Pedro Antonio, a favor; Quinto Castro Alex Isidro, a favor; Rivera Gutiérrez Juan
Carlos, a favor; Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, a favor; Ruíz Castro Christian Rolando, a
favor; Salas Cercado Marvin Santiago, a favor; Solines Chacón Pedro Enrique, a favor; Suárez
Bedor Luis Alfredo, a favor; Suárez Peñafiel Cristian Boris, a favor; Tenezaca López Mabel
Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo Isidro, a favor; Vera Barcos Luis Alfredo, a favor; Vargas
Córdova María Fernanda, a favor; Vargas Matamoros Luis Felipe, a favor. Le informo que por la
moción presentada por la consejera María Fernanda Vargas, apoyada por la consejera Viviana
Olivares, han votado todos los consejeros provinciales aquí presentes. Por 10 tanto, EL H.

CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS
RESUELVE POR UNANIMIDAD CONFORMAR LAS COMISIONES PERMANENTES DEL H.

CONSEJO PROVINCIAL DEL GUAYAS, CONFORME EL SIGUIENTE DETALLE: COMISIÓN DE
MESA: MARCELA AGUIÑAGA CARLOS SERRANO MABEL TENEZACA' COMISIÓN DE
LEGISLACIÓN: LUIS SUÁREZ. PRESIDENTE. AQUILES ÁLVAREZ, GILMAR BALLADARES.
CRISTIAN SUAREZ . PEDRO SOLINES. VALERIA CALDERÓN, ALEX QUINTO: COMISIÓN DE
PLANIFICACIÓN Y PRESUPUESTO: SANDY GÓMEZ PRESIDENTA LUIS CHONILLO MARÍA
FERNANDA VARGAS VIVIANA OLIVARES ISIDRO MORÁN MARVIN SALAS NERY
JARAMILLO: COMISIÓN DE EXCUSASY CALIFICACIONES: NERY JARAMILLO, PRESIDENTE.
SANDY GÓMEZ MARVIN SALAS ÁNGELA HERRERA ALEXANDRA AYALA GALO MEZA
MAURICIO ROSADO' COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN: PEDRO SOLINES PRESIDENTE
MAURICIO ROSADO MARÍA FERNANDA VARGAS NANCY LOOR MILTON MORENO
VIVIANA OLIVARES LUIS VARGAS' COMISIÓN DE IGUALDAD Y GÉNERO: MABEL
TENEZACA. PRESIDENTA. VALERIA CALDERÓN, PEDRO ORELLANA. LUIS VERA. ÁNGELA
HERRERA. RODOLFO CANTOS. CHRISTIAN RUÍZ: COMISIÓN DE ASUNTOS DE LA NIÑEZ Y

ADOLESCENCIA: WILSON CAÑIZARES. PRESIDENTE. JUAN RIVERA, JUAN YÚNEZ, UBALDO
URQUIZO. MILTON MORENO, ROMMEL MOREIRA. ISIDRO ORELLANA".- LA SEÑORA
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PREFECTA: "Gracias señor secretario, tenemos mucho trabajo por hacer y la notificación a

cada uno de los miembros de la mesa a la que están integrados. Sírvase dar lectura al quinto
punto del orden del día".- EL SEÑOR SECRETARIO: "QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL
DÍA: Designación por parte del Pleno del H. Consejo Provincial de un delegado al
directorio de la empresa pública provincial CONSTRUGUAYAS EP, de acuerdo a 10

establecido en el literal C del artículo 7 de la Ordenanza de Funcionamiento de la

Empresa Pública de Construcciones del Gobierno Autónomo Provincial del Guayas.
Hasta aquí la lectura del quinto punto del orden del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias,
solamente como antecedente y proceder con la moción, señores consejeros y señoras
consejeras, quiero decirles que la Prefectura del Guayas ha tenido una empresa pública de
construcción, que no ha hecho ni media, vía ni ha hecho ni medio camino vecinal, ni ha

entregado una sola casa, y que su presupuesto al año nos cuesta un millón de dólares sin

tener resultado alguno, por 10 tanto, las cosas tienen que cambiar. Tenemos una empresa
pública para servirles a las juntas parroquiales, alcaldías, y eso tiene que hacerse una
realidad inmediatamente que constituyamos el directorio y podamos tener gerente. Así que

aquellos que son miembros de la Comisión de Fiscalización, tienen muchos retos y desafíos

que hacerle a esta propia empresa de la Prefectura. ¿Algún apoyo a la moción? Consejero

Marvin Salas, por favor".- EL CONSEJERO MARVIN SALAS: "Guayas se mueve al cambio, de
la mano de la Prefectura Ciudadana del Guayas, de la mano de nuestra querida prefecta, de
nuestro viceprefecto Carlos Serrano y de ustedes compañeras y compañeros consejeros,
días mejores para nuestros cantones, las zonas rurales y agrícolas, están por venir. Dentro
de este punto que es muy importante como usted 10 ha detallado distinguida prefecta,
permítame mocionar al señor ingeniero en geología José Tenelema Chenche, para que forme
parte del Honorable Consejo Provincial del Guayas, y sea un elemento importante ya que
con su vasta experiencia tanto en el sector público y privado, podamos construir esas vías y
casas y todo 10 que necesita la provincia en nuestros cantones. Mi moción señores
consejeros".- LA SEÑORA PREFECTA:"Muchísimas gracias, ¿algún apoyo a la moción?".- LA
CONSEJERA VALERIA CALDERÓN: "Apoyo la moción presentada por el consejero Marvin
Salas, señora prefecta".- LA SEÑORA PREFECTA:"Gracias consejera, señor secretario, tome
votación a la moción planteada".- EL SEÑOR SECRETARIO: "Señores consejeros su voto por
favor. Consejeros(as): Serrano Bonilla Carlos Guillermo, a favor; Ayala Mendoza Alexandra
Janeth, a favor; Balladares Espinoza Gilmar Gabriel, a favor; Calderón Calle Valeria Alba, a

favor; Cantos Acosta Rodolfo Sebastián, a favor; CañizaresVillamar Wilson, a favor; Chonillo
Breihl Luis Esteban, a favor; Gómez Quezada Sandy Katherine, a favor; Herrera Méndez
Ángela Francisca, a favor; Jaramillo Toapanta Nery Javier, a favor; Meza Tobar Julio Galo, a
favor; Morán Espinoza Isidro, a favor; Moreira Tomalá Rommel Franklin, a favor; Moreno
Pérez Milton, a favor; Olivares Coll Katherine Viviana, a favor; Orellana Martínez Adán
Isidro, a favor; Orellana Ortíz Pedro Antonio, a favor; Quinto Castro Alex Isidro, a favor;
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Rivera Gutiérrez Juan Carlos, a favor; Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, a favor; Ruíz
Castro Christian Rolando, a favor; Salas Cercado Marvin Santiago, a favor; Solines Chacón
Pedro Enrique, a favor; Suárez Bedor Luis Alfredo, a favor; Suárez Peñafiel Cristian Boris, a
favor; Tenezaca López Mabel Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo Isidro, a favor; Vera
Barcos Luis Alfredo, a favor; Vargas Córdova María Fernanda, a favor; Vargas Matamoros
Luis Felipe, a favor. Le informo que por la moción presentada por el consejero Marvin Salas,

apoyada por la consejera Valeria Calderón, han votado la unanimidad de los consejeros
presentes. Por 10 tanto, EL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS RESUELVE POR UNANIMIDAD DESIGNAR AL
INGENIERO JOSÉ TENELEMA CHENCHE, COMO MIEMBRO AL DIRECTORIO DE LA
EMPRESA PÚBLICA PROVINCIAL CONSTRUGUAYAS EP EN CALIDAD DE DELEGADO
DEL CONSEJO PROVINCIAL. DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN EL LITERAL C DEL
ARTÍCULO 7 DE LA ORDENANZA DE FUNCIONAMIENTO DE LA EMPRESA PÚBLICA DE
CONSTRUCCIONES DEL GOBIERNO AUTÓNOMO PROVINCIAL DEL GUAYAS".- LA
SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor secretario, ¿José está por aquí? Por favor, párese por
acá para que los señores consejeros y consejeras puedan verlo. Será nuestro delegado y ojos
ante el directorio de Construguayas EP. Gracias José, tiene un gran desafío. Señor secretario,
sírvase dar lectura al sexto punto del orden del día".- EL SEÑOR SECRETARIO: "SEXTO
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Designaciónpor parte del Pleno de H. Consejo Provincial
de un delegado, representante de la sociedad civil al directorio de la empresapública
provincial CONSTRUGUAYAS EP, de acuerdo a 10 establecido en el literal D del artículo
7 de la Ordenanza de Funcionamiento de la Empresa Pública de Construcciones del

Gobierno Autónomo Provincial del Guayas. Hasta aquí la lectura del sexto punto del orden
del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor secretario, ¿alguna moción? Consejero
Pedro Solines".- EL CONSEJERO PEDRO SOLINES: "Buenas tardes, dado que ei sector de
construcción está íntimamente ligado con la ingeniería civil, me permito mocionar a los
consejeros que se designe a Guillermo Pacheco Quintana, ingeniero civil que tiene amplia
experiencia en el sector público y privado de la construcción, y aparte funge como
presidente del Colegio de Ingenieros Civiles del Guayas".- LA SEÑORA PREFECTA:
"Muchísimas gracias consejero Solines, ¿hay algún apoyo a esta moción? Consejero
Rosado".- EL CONSEJERO MAURICIO ROSADO: "Señora prefecta, señor Carlos Serrano,

compañeros alcaldes, alcaldesas, juntas parroquiales, apoyo la moción del consejero Solines,

ya que Bucay y todos los cantones y el Guayas necesitan un cambio. Estamos para apoyar la
moción".- LA SEÑORA PREFECTA: "Muchas gracias señor secretario, tome votación".- EL
SEÑOR SECRETARIO: "Señores consejeros su voto por favor. Consejeros(as): Serrano
Bonilla Carlos Guillermo, a favor; Ayala Mendoza Alexandra Janeth, a favor; Balladares
Espinoza Gilmar Gabriel, a favor; Calderón Calle Valeria Alba, a favor; Cantos Acosta Rodolfo
Sebastián, a favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor; Chonillo Breihl Luis Esteban, a favor;
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Gómez Quezada Sandy Katherine, a favor; Herrera Méndez Ángela Francisca, a favor;
Jaramillo Toapanta Nery Javier, a favor; Meza Tobar Julio Galo, a favor; Morán Espinoza
Isidro, a favor; Moreira Tomalá Rommel Franklin, a favor; Moreno Pérez Milton, a favor;
Olivares Coll Katherine Viviana, a favor; Orellana Martínez Adán Isidro, a favor; Orellana
Ortíz Pedro Antonio, a favor; Quinto Castro Alex Isidro, a favor; Rivera Gutiérrez Juan Carlos,
a favor; Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, a favor; Ruíz Castro Christian Rolando, a

favor; Salas Cercado Marvin Santiago, a favor; Solines Chacón Pedro Enrique, a favor; Suárez
Bedor Luis Alfredo, a favor; Suárez Peñafiel Cristian Boris, a favor; Tenezaca López Mabel
Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo Isidro, a favor; Vera Barcos Luis Alfredo, a favor;
Vargas Córdova María Fernanda, a favor; Vargas Matamoros Luis Felipe, a favor. Le informo

que por la moción presentada por el consejero Pedro Solines, apoyada por el consejero
Mauricio Rosado, han votado la totalidad de los consejeros presentes en la sesión. Por 10

tanto, EL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
DEL GUAYAS RESUELVE POR UNANIMIDAD DESIGNAR AL INGENIERO GUILLERMO
PACHECO QUINTANA, coM0 REPRESENTANTEDE LA SOCIEDAD CIVIL AL DIRECTORIO
DE LA EMPRESA PÚBLICA PROVINCIAL CONSTRUGUAYAS EP DE ACUERDO A LO

ESTABLECIDO EN EL LITERAL D DEL ARTÍCULO 7 DE LA ORDENANZA DE
FUNCIONAMIENTO DE LA EMPRESA PÚBLICA DE CONSTRUCCIONES DEL GOBIERNO
AUTÓNOMO PROVINCIAL DEL GUAYAS".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor
secretario, sírvase dar lectura al siguiente punto del orden del día".- EL SEÑOR

SECRETARIO: "SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Aprobación del Reglamento de
Procedimiento de Sesiones del H. Consejo Provincial del Guayas. Hasta aquí la lectura
del séptimo punto del orden del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Señor secretario, el
documento borrador ha sido enviado a ustedes señores consejeros con la convocatoria.
Hemos resuelto poner a su consideración el reglamento de funcionamiento de este consejo.
Y entre esas, nos hemos propuesto porque así 10 merecen los cantones, las Sesiones
Itinerantes del Consejo Provincial del Guayas. Así que señores consejeros, próximamente
ustedes seránnuestros anfitriones, para desde cerca de la ruralidad y 10 territorial poder
inmediatamente buscar respuestasy soluciones a las diversas problemáticas que tienen sus
cantones y parroquias. Esto es puesto a su consideración, señores consejeros y consejeras.
En este caso, en mi calidad de prefecta y con el equipo técnico que hemos revisado y

propuesto este reglamento, mociono que el mismo sea aprobado, de no contar con alguna
observación por parte de ustedes. ¿Algún apoyo a esta moción?Apoyo a la moción por parte

de Mabel Tenezaca y demás consejeros. Señor secretario, tome votación".- EL SEÑOR

SECRETARIO: "Señores consejeros su voto por favor. Consejeros(as): Serrano Bonilla
Carlos Guillermo, a favor; Ayala Mendoza Alexandra Janeth, a favor; Balladares Espinoza
Gilmar Gabriel, a favor; Calderón Calle Valeria Alba, a favor; Cantos Acosta Rodolfo
Sebastián, a favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor; Chonillo Breihl Luis Esteban, a favor;
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Gómez Quezada Sandy Katherine, a favor; Herrera Méndez Ángela Francisca, a favor;
Jaramillo Toapanta Nery Javier, a favor; Meza Tobar Julio Galo, a favor; Morán Espinoza
Isidro, a favor; Moreira Tomalá Rommel Franklin, a favor; Moreno Pérez Milton, a favor;
Olivares Coll Katherine Viviana, a favor; Orellana Martínez Adán Isidro, a favor; Orellana
Ortíz Pedro Antonio, a favor; Quinto Castro Alex Isidro, a favor; Rivera Gutiérrez Juan Carlos,
a favor; Rosado Mendoza Alejandro Mauricio, a favor; Ruíz Castro Christian Rolando, a

favor; Salas Cercado Marvin Santiago, a favor; Solines Chacón Pedro Enrique, a favor; Suárez
Bedor Luis Alfredo, a favor; Suárez Peñafiel Cristian Boris, a favor; Tenezaca López Mabel
Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo Isidro, a favor; Vera Barcos Luis Alfredo, a favor;
Vargas Córdova María Fernanda, a favor; Vargas Matamoros Luis Felipe, a favor. Le informo

que por la moción presentada por usted, apoyada por la consejera Mabel Tenezaca y todos
los consejeros presentes, ha sido aprobada por unanimidad. Por 10 tanto, EL H. CONSEJO
PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADODEL GUAYAS RESUELVE

POR UNANIMIDAD APROBAR LA RESOLUCIÓN DENOMINADA: PROCEDIMIENTO Y

REGULACIONES DE LAS SESIONES DEL CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO
AUTÓNOMO DESCENTRALIZADODEL GUAYAS".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor
secretario, sírvase dar lectura al siguiente punto del orden del día".- EL SEÑOR

SECRETARIO: "OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: Puntos varios. Hasta aquí la
lectura del octavo punto del orden del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señor
secretario. Tiene la palabra el señor viceprefecto".- EL SEÑOR VICEPREFECTO: "Buenas
tardes señores consejeros y señoras consejeras. En este punto, quisiera partir desde 10 que
hemos hecho el día 15, el primer día de nuestro trabajo en la parte de infraestructura, los

diferentes frentes que tenemos en todos los cantones en todas las cabeceras cantonales y
recintos, Pedro Carbo, reconformación y muro de protección, recinto Villao, Guayaquil,
reconformación de mercaderos, Samborondón, reconformación y compactación en el sector
de Río Seco Vista Alegre, Isidro Ayora, Pedro Carbo reconformación y muro de protección,
Yaguachi, el sector de Jaboncillo, Daule, Las Corvinas, Naranjal el recinto EI Lechugal, Balao,
reconformación de muro de protección, Isidro Ayora, Salitre, sector Hacienda Nueva, La
Angélica, Yaguachi, Naranjal, Milagro y un sinnúmero de sectores que hemos trabajado en
estos quince días gracias al liderazgo de nuestra prefecta y gracias a ustedes que han sido

nuestras guías en sus territorios. No es novedad que hemos encontrado caminos vecinales
y vías de tercer y cuarto orden destruidas, hay la posibilidad bien alta que se venga un
fenómeno de EI Niño, así que creemos que la obra debe llegar a ustedes, a sus sectores,

parroquias, recintos, cabeceras cantonales de manera urgente, pero hemos encontrado
candados financieros, y solicito la resolución de traspaso de partidas presupuestarias. Yo
quisiera llamar a Grace Rodríguez, de la dirección Financiera, para que por favor explique a

todo el Consejo".- GRACE RODRÍGUEZ: "Buenas tardes con todos, mi nombre es Grace
Rodríguez Barcos, estoy a cargo de la Coordinación Administrativa Financiera de la
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Prefectura. Como ustedes conocen, 10 que nos dice el artículo 256 del Código Orgánico de
Organización Territorial,Autonomía y Descentralización, las reformas presupuestarias o

traspasos de dinero que necesite hacer los gobiernos autónomos descentralizados los
aprueba la máxima autoridad ejecutiva, sin embargo, en el mismo artículo, al final dice

que, si estos traspasos de créditos o presupuesto tienen que ser entre direcciones, tiene

que aprobarlo el Consejo. Entonces, como ustedes saben, esta Prefectura quiere moverse
al cambio, necesitamos dinamizar nuestra ejecución y procesos de contratación, por eso
10 que estamos solicitando es que el Honorable Consejo le de la delegación a la prefecta a

través de esta Coordinación para poder hacer esas reformas presupuestarias, traspasos
LA SEÑORA PREFECTA: "Muchísimas gracias. Hemos puesto a sude créditos".-

consideración a fin que a través de una resolución del pleno de este Consejo se nos permita

por delegación, asumir la posibilidad de poder mover las asignaciones de recursos de una
partida presupuestaria a otra, esto significa sin duda alguna optimización, respuesta
inmediata que hoy nos encontramos atados a este concepto. Antes de pasar y pedir

aprobación de esta moción, quiero decirle en términos generales, estamos trabajando para
en los próximos a no más tardar 60 días, presentar los hallazgos financieros

administrativos que hemos encontrado. Parte de ello es primero una falsa ejecución
presupuestaria, porque no es real ni óptima, y en segunda instancia, también deficiencia
en los controles previos que tiene que realizar el área administrativa - financiera.
Queremos que ustedes puedan acceder con transparencia al manejo de los recursos y que
de forma equitativa sin duda alguna y con la prioridad que hoy mismo tenemos, podamos
asignar los recursos a los diferentes territorios. Eso es parte de nuestro trabajo, así que
hemos puesto y trabajado la posibilidad de esta resolución, de así estimarlo ustedes
pertinente, esta moción que ha planteado nuestro compañero viceprefecto. ¿Alguna
moción a esta propuesta? Consejero Solines".- EL CONSEJERO PEDRO SOLINES: "Señora
prefecta, compañeros consejeros, todos los que hemos asumido a partir del quince de

mayo somos testigos en carne propia de los ajustes financieros que tenemos en cada una
de nuestras instituciones, y malabares que tenemos que hacer no solamente para cumplir

con nuestras promesas con nuestros ciudadanos sino también hasta para pagar sueldos y
salarios dentro de la propia institución, me imagino que la situación ha de ser similar aquí
en el Consejo Provincial y esto profundizado por 10 que decía el viceprefecto con posibles
problemas que se nos presenten ante la eventual llegada del fenómeno de EI Niño.
Considero que debe ser viable 10 propuesto en el sentido que se autorice los traspasos o
traslados de partidas o créditos. Me permito mocionar que se apruebe en base al informe

que ha dado la Coordinadora Administrativa Financiera, en base al fundamento legal que
se ha esgrimido y 10 que me permitiría adicionar es que se nos mantenga informados de

esos traspasos periódicamente".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias consejero Solines,

¿algún apoyo a la moción planteada? Consejera Tenezaca".- LA CONSEJERA MABEL
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TENEZACA: "Apoyo la moción del consejero Pedro Solines".- LA SEÑORA PREFECTA: "Señor
secretario, tome votación".- EL SEÑOR SECRETARIO: "Señores consejeros su voto por favor.
Consejeros(as): Serrano Bonilla Carlos Guillermo, a favor; en representación de Alvarez Henriques
Aquiles David, vicealcaldesa Blanca López Castro, a favor; Ayala Mendoza Alexandra Janeth, a favor;
Balladares Espinoza Gilmar Gabriel, a favor; Calderón Calle Valeria Alba, a favor; Cantos Acosta
Rodolfo Sebastián,a favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor; Chonillo Breihl Luis Esteban, a favor;
Gómez Quezada Sandy Katherine, a favor; Herrera Méndez Ángela Francisca, a favor; Jaramillo
Toapanta Nery Javier, a favor; Meza Tobar Julio Galo, a favor; Morán Espinoza Isidro, a favor;

Moreira TomaláRommel Franklin, a favor; Moreno Pérez Milton, a favor; Olivares Coll Katherine
Viviana, a favor; Orellana Martínez Adán Isidro, a favor; Orellana Ortíz Pedro Antonio, a favor;
Quinto Castro Álex Isidro, a favor; Rivera Gutiérrez Juan Carlos, a favor; Rosado Mendoza Alejandro

Mauricio, a favor; Ruíz Castro Christian Rolando, a favor; Salas Cercado Marvin Santiago, a favor;
Solines Chacón Pedro Enrique, a favor; Suárez Bedor Luis Alfredo, a favor; Suárez Peñafiel Cristian

Boris, a favor; Tenezaca López Mabel Michell, a favor; Urquizo Mora Ubaldo Isidro, a favor; Vera
Barcos Luis Alfredo, a favor; Vargas Córdova María Fernanda, a favor; Vargas Matamoros Luis
Felipe, a favor; en representación de Juan JoséYúnez Nowak, concejal Andrés Aguirre Plaza, a favor.
Le informo que por lamoción presentada por el consejero Pedro Solines y apoyada por la consejera
Mabel Tenezaca, es apoyada por la unanimidad de los consejeros presentes en la sala. Por 10 tanto,

EL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS
RESUELVE POR UNANIMIDAD APROBAR LA MOCIÓN PRESENTADA POR EL CONSEJERO
SOLINES".- LA SEÑORA PREFECTA: "Gracias señorsecretario, hemos agotado el orden del día de
esta sesión inaugural. Antes de terminar, simplemente mencionar que es urgente el trabajo

mancomunado en los planes y alertas tempranas para atender este fenómeno natural que está por
llegar. Necesitamos la priorización de los recursos de manera urgente, y por supuesto alinear los
planes de riesgo que hoy mismo y cada uno de ustedes está trabajando ante la llegada de casi un
noventa por ciento de probabilidad de un fenómeno de EI Niño con impactos ocho veces más fuertes
que el fenómeno de EI Niño de 1982. Así que tenemos que preparar y necesitamos trabajar todos

de forma unida hoy más que nunca Avisa y advertir a la Comisión de Presupuesto que los plazos

están corriendo para la aprobación de nuestro presupuesto 2023, por 10 tanto, en los próximos días

estarán ya convocados, tenemos que hacer el trabajo de manera eficiente y rápida, de manera que
podamos aprobar el presupuesto 2023 que está prorrogado ahora mismo y posteriormente a eso
trabajar en la elaboración del presupuesto 2024, que también entiendo muchos de ustedes están

trabajando. En términos generales, eso tenemos en puntos varios, señor secretario, sírvase
certificar si hemos agotado el orden del día".- EL SEÑOR SECRETARIO: "Señora prefecta, no hay

máspuntos de tratar en el presente punto".- LA SEÑORAPREFECTA: "Tome nota por favor, siendo
las quince horas con trece minutos, se clausura esta sesión, no sin antes agradecerles a cada uno de
los miembros, consejerosy consejeras de este Consejo, por su participación y trabajo en equipo para
sacar a la provincia del Guayas adelante. Gracias a cada uno de ustedes por esta sesión".
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Las resoluciones adoptadas durante la sesión, se realizan siguiendo el procedimiento parlamentario
establecido en los artículos 321, 322 y 323 del Código Orgánico de Organización Territorial,
Autonomía y Descentralización. Se deja constancia expresa que los documentos que se entregaron

en el desarrollo de la Sesión se agregan en originales, para ser adjuntados al Acta. Siendo las quince

horas con trece minutos, se da por terminada la sesión.

ar ela Ag

Elaborado por:

a Vallej
AL DEL GUAYAS

Abg. Erick Zurita Guerrero

éGálvez derrama
SECRETARIO G NERAL

ESPECIALISTA DE SECRETARiA GENERAL

14


